

FLASH INFOS N° 94

BONNE ANNEE 2021 !!!!

L'année 2020 aura été très particulière pour tous avec ses joies (peu) et beaucoup de malheurs qui nous sont tombés dessus, que ce soit ici ou ailleurs dans le monde.

Au tout début de cette nouvelle année, le COMITE SYNDICAL de P.S.N. souhaite à tous les habitants de cette Résidence une année 2021, la meilleure possible que ce soit sur le plan familial ou bien professionnel.

Bien modestement, nous pouvons dire que notre Résidence de PSN a passé ces 12 derniers mois sans trop de déboires : après l'annulation de notre AGO le 26 mars, nous avons pu tenir celle du 8 octobre dans des conditions spéciales avec très peu de personnes présentes mais avec cependant une participation de plus de 170 propriétaires, y compris les POUVOIRS. Les budgets passé et à venir ont tous été votés et à ce jour toutes les charges 2020 ont été payées (il manque une demi-part suite à un divorce en cours). La situation financière de P.S.N. en ce début 2021, est très saine.

Des actions importantes ont été engagées en 2020 :

- + inspection générale de nos égouts avec la participation très active de la Mairie,
- + contrôle des mises à la terre de nos maisons,
- + achèvement du programme de rénovation de nos 95 lampadaires,
- + entretien d'une partie de notre voirie,
- + poursuite de la mise en place de nouveaux panneaux de signalisation,
- + entretien et embellissement de nos espaces verts.

Nous tenons à remercier bien sincèrement les propriétaires qui ont fait des efforts significatifs pour embellir leurs jardins. Ils en profitent eux-mêmes certes et surtout ils participent à la valorisation / promotion de notre Résidence.

Quelques points doivent retenir notre attention : **vitesse des véhicules** toujours trop élevée, **entretien des jardins** qui ont des haies trop hautes / trop épaisses et certains lampadaires qui sont noyés sous la végétation, **déjections** des chiens pas toujours ramassées, **poubelles** qui restent toute la journée sur le trottoir etc...

Nous ne pourrons pas vous offrir LA GALETTE DES ROIS courant janvier 2021 que nous avons dû annuler, en raison des circonstances.

Si la situation sanitaire le permet, nous prévoyons notre prochaine Assemblée Générale en mars / avril 2021. Vous serez informés, en février 2021 **Excellente année 2021 à tous et toutes...et surtout BONNE SANTE !!.**

Le Comité Syndical